Spende für neue Orgel im Krieler Dömchen

Förderverein Lindenthaler Tierpark übergab 1.000 Euro



Fördervereinsvorsitzender Heribert Resch (r.) überreichte Pfarrer Thomas Iking (l.) und Kirchenmusiker Meik Impekoven 1.000 Euro aus der Kollekte der Waldmesse im Lindenthaler Tierpark. Foto: ha

Lindenthal (ha). Der Förderverein Lindenthaler Tierpark spendete 1.000 Euro für die Anschaffung einer neuen Orgel im "Krieler Dömchen", St. Stephanus. Die Summe ergab sich nach Abzug der Eigenkosten aus einer Kollekte der vergangenen Waldmesse im Tierpark. "Mit dem Geld möchten wir ein Fundament für den Erwerb des Instruments legen. Normalerweise gehen die Zuwendungen der Messe jeweils zur Hälfte an den Tierpark und an eine soziale Einrichtung. Dieses Mal haben wir uns jedoch dazu entschieden, den kompletten Betrag zur Verfügung zu stellen und hoffen sehr, dass dies in der Gesellschaft eine Signalwirkung hat", erklärte Fördervereinsvorsitzender Heribert Resch.

"Leider ist die Orgel aufgrund von Feuchtigkeit so stark geschädigt, dass eine Sanierung keinen Sinn macht. Dies haben uns Experten bestätigt", berichtet Pfarrer Thomas Iking.

Demnach habe vor allem der alte Standort in einer Ecke der Kirche zum Schaden am rund 40 Jahre alten Instrument beigetragen. Um dies zukünftig zu vermeiden, soll die neue Orgel auf der Empore der beliebten Tauf- und Hochzeitsstätte installiert werden.

Nach Auskünften von Kirchenmusiker Meik Impekoven wurde bereits Kontakt mit einigen Orgelbauern aufgenommen. Ein Auftrag sei jedoch bisher noch nicht vergeben worden. Impekoven schätzt die Anschaffungskosten auf rund 120.000 Euro.